

Presidente panameño pide consultar sobre nueva Constitución



Panamá, 2 ene (RHC) El presidente de Panamá, Juan Carlos Varela, solicitó la consulta popular sobre una asamblea constituyente y su forma de convocatoria, en el último discurso de su mandato.

La propuesta del gobernante, que opacó el contenido del balance de 54 meses de su administración que concluye el 1 de julio, es incluir una quinta papeleta en las próximas elecciones generales donde se busque el criterio de los electores, a pesar de comprometerse en su campaña de 2014 a hacer una asamblea constituyente.

Sobre la consulta surgieron de inmediato reacciones contrapuestas, que fueron desde considerar que 'el presidente pasó la bola al próximo gobierno', hasta quienes consideraron que tal método complicaría y confundiría al electorado, e incluso que incrementaría otra campaña proselitista paralela, aunque el análisis corresponde al Tribunal Electoral.

Varela habló en la instalación del último período de sesiones de la actual Asamblea Nacional, en medio de una abierta confrontación entre el órgano legislativo y el Ejecutivo.

El presidente panameño tiene hoy la peor valoración de su gestión, cuando una encuesta realizada en noviembre pasado reveló el 83,1 por ciento de desaprobación frente a 12 de complacencia.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180104-presidente-panameno-pide-consultar-sobre-nueva-constitucion>



Radio Habana Cuba